



令和7年度 学校だより

南中だより

校訓：自治・責任・敬愛

教育目標：元気な未来を創造する南中生

第7号(令和7年11月11日)

発行：伊丹市立南中学校長 八束 伸明

文化祭を開催いたしました。

令和7年10月23・24日(木・金)に文化祭を開催いたしました。

まずは、本当に素晴らしい合唱でした。この日に至るまで、各クラスで指揮者・伴奏者、パートリーダーが中心となり、みんなで苦難を乗り越えて、完成させてきた合唱が、どの学年・どのクラスとも、本当に素晴らしい、多くの人に感動をもたらしました。

どのクラスも努力し、苦労し、団結した分、結果発表の際は、入賞したクラスは喜びが爆発し、残念ながら入賞しなかったクラスは茫然自失の状況になっていました。言葉にしなくとも、みなさんの表情から、ここまでどれだけ気持ちを込めて作ってきた合唱だったのだろうかということが、よくわかりました。

努力し、苦労し、団結したことで、感動があり、みなさんが大きく成長できたと感じられる一日となりました。

展示されている作品は、本当に中学生が作成したのかというクオリティーの高いものから、中学生らしい爽やかな作品まで、個性輝く作品が多く、見ていて本当に楽しかったです。

舞台発表は、各学年の行事の報告や文化部の発表など、それぞれのカラーが出ていて、そして、鑑賞している生徒も楽しもうと一生懸命になっている姿が印象的でした。

準備、片付けも係の生徒が一生懸命かつ楽しんでおり、素晴らしい働きでした。それぞれの生徒が自分なりに取り組めることを一生懸命できた文化祭でした。

この行事を通して得た成長をこれからの中学校生活に活かしていきましょう。

1年生	2年生	3年生
金賞 5組 「変わらないもの」	金賞 7組 「若返りの水」	金賞 3組 「リフレイン」
銀賞 2組 「旅立ちの時」	銀賞 1組 「今」	銀賞 5組 「時の遊園地」

